

Más equipos de seguridad para la Autopista 4G Popayán-Santander de Quilichao



Popayán, 8 de marzo de 2016. El Gobierno Nacional, a través de la Concesión Nuevo Cauca, responsable del proyecto Popayán-Santander de Quilichao, entregó equipos de carretera a la policía nacional con el fin de garantizar la seguridad para los usuarios dentro de la vía.

Con la entrega de estos equipos se espera reducir los índices de accidentalidad en el corredor vial Popayán – Santander de Quilichao, regular y garantizar las condiciones de



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

movilidad, fortalecer la presencia de la policía de carreteras en el sector y brindar mayor seguridad a las comunidades que residen en inmediaciones de la vía.

Gracias a los recursos que se obtienen por el pago de los peajes, las concesiones trabajan en el mantenimiento preventivo de la vía en actividades como la reparación de la carpeta asfáltica, señalización, limpieza de cunetas y dotación de equipos para la policía de carreteras con el fin de garantizar la seguridad e integridad de los usuarios de la autopista.

“El trabajo de la policía de carreteras es muy importante puesto que de ellos depende, en gran medida, la seguridad de los usuarios de la vía, por esa razón es fundamental que cuenten con equipos modernos para monitoreo y vigilancia las 24 horas del día dentro del corredor”, indicó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

La inversión asciende a los 1.930 millones, con la cual se adquirió una patrulla, tres camionetas 4x4, 14 motocicletas con sus accesorios; elementos de operación como kit de criminalística, alcoholímetros, GPS, radares y cámaras fotográficas; computadores portátiles y de mesa con los demás elementos de oficina; elementos de comunicación como radios y sistemas de perifoneo; elementos de protección personal, televisores Led, carpas y otros elementos logísticos.

El Mayor Diego Alexander Vargas, jefe de la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Cauca, manifestó: “los equipos logísticos y parque automotor que nos fueron entregados oficialmente por Nuevo Cauca se traducirán en prontitud y celeridad en la atención a la comunidad, mayores controles, en nuevos programas y campañas de prevención de accidentes de tránsito y cultura vial, y actividades que contrarresten los eventos fatales”

Por otra parte, el Ingeniero Libardo Sandoval Pacheco, Director del Proyecto de la Concesión, expresó: “los principales beneficiarios de esta dotación que acabamos de entregar son los usuarios de la vía ya que contarán con una carretera más segura y con



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

menor número de accidentes; este acto es muy oportuno pues estamos en vísperas de Semana Santa, temporada cuando se aumenta el flujo vehicular.”



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co